

## HSF verlässt Plattform X, ehemals Twitter

*Frankfurts Nahverkehrsgeschichte weiterhin online auf Instagram und Facebook abrufbar*

Der Verein „Historische Straßenbahn der Stadt Frankfurt am Main e. V.“ (HSF) hat das soziale Netzwerk X am vergangenen Montag, den 30. Juni 2025, verlassen. **Zeitgleich** beendete auch die **Verkehrsgesellschaft Frankfurt** (VGF) ihre dortige Aktivität. Die HSF informiert weiter über aktuelle Events und vermittelt Nahverkehrsgeschichte über **andere soziale Medien** wie bspw. Instagram und Facebook.

„**Nach 15 Jahren verlassen wir die Plattform X, ehemals Twitter.** Aber keine Sorge – ihr findet uns weiterhin auf WhatsApp und Telegram, Instagram und Threads, in unserer App und auf unserer Website“, postete die HSF am Montag in ihren sozialen Netzwerken. Internetnutzerinnen und -nutzern stehen weiterhin **viele weitere Angebote** des Vereins und des Museums zur Verfügung.

Die **App „Verkehrsmuseum FFM“** ist ein Beispiel dafür. Ihre Userinnen und User sind rund um die Uhr bestens über **kommende Events** der HSF informiert. Für Android und iOS können Sie die App kostenlos herunterladen und immer auf dem Laufenden bleiben. Auch betreut der Verein öffentliche **Newsletter-Kanäle** auf WhatsApp und Telegram. Die neuesten Nachrichten können Sie sich auch klassisch per E-Mail schicken lassen.